

El lagarto Negro

“Porque no os hemos dado a conocer el poder y la venida de nuestro Señor Jesucristo siguiendo fábulas artificiosas, sino como habiendo visto con nuestros propios ojos su majestad.”
2Pe 1:16

Pastores, hermanos y amigos reciban nuestro saludo desde Perú y gracias por sus oraciones y ofrenda que hacen posible que los grupos Étnicos del Perú reciban la Palabra de Dios.

En el mes de la primavera donde florecen las flores y dan color a los paisajes más hermosos del mundo, podemos ver que la Palabra de Dios florece en los corazones de los habitantes de los pueblos autóctonos, trayendo color y perfume grato, para alabanza y gloria a nuestro Señor Jesús.

En este mes Dios nos permitió entrar a los Shawi, grupo étnico en la que muchas de sus comunidades no tienen iglesia, ni conocimiento de la Palabra de Dios, realizamos traducciones bíblicas en audio para poder distribuir entre las comunidades donde no hay presencia de Jesús y son lugares inhóspitos y alejados de la población urbana.

En esta oportunidad me acompañó el hermano Jiler con su esposa, su cuñada y sus tres hijos. Que fueron de mucha ayuda y bendición para mi vida, y para la comunidad donde realizamos la traducción.

El Caimán negro, es un reptil de hábitos principalmente nocturnos, con adaptaciones especiales en la visión que le permiten buscar su alimento en la oscuridad. Es un animal muy ágil dentro del agua, pero muy torpe en tierra.

Los hijos del hermano Roki quien me ayudó con la traducción y grabación -como es su costumbre - todas las tardes ellos van al río a bañarse y refrescarse. Ya avanzado el día y el sol ya se escondió, ellos, se disponían a nadar y de repente en la oscuridad de la noche una luz que apareció del río los asustó y salieron del río corriendo y atemorizados. Los padres les preguntaron cuál es la causa de que ellos están tan asustados, la respuesta



fue: “el Lagarto negro”, se dice que este reptil sale en la noche a cazar sus presas para alimentarse y que de sus ojos emite luz que se puede percibir con potencia en la oscuridad. Todos cuentan de este mito -o verdad-, pero poco son los que lo han visto, lo cierto es que los niños estaban bien asustados y de igual manera sus padres y ya no quería bañarse de noche por temor al Lagarto negro.

Dos sucesos que ocurrieron con respuesta a los ataques del enemigo para querer empañar la obra de Dios.

Primero, en las comunidades que están a la ribera de los ríos, la costumbre es bañarse allí, y estando el día ya con poca luz, descienden al río para bañarme y refrescarme ya que durante el día tuvimos temperaturas muy altas. Comienzo a entrar al río y buscando más profundidad para bañarme, no me di cuenta que la playa se había terminado y caí al barranco que son muy profundo, diez metros o más, la habilidad de nadar te ayuda pero el río con sus corrientes y enramadas muchas veces es traicionero y no basta con la habilidad de nadar, pude ver la mano de Dios que me saco del barranco a tierra firme, el hermano Jiler estaba a dos metros y él pensaba que yo me había tirado al río a nadar, solo un susto gracias a Dios.

Segundo, saliendo de la ciudad de Yurimagua, otra vez los bloqueos de los arroceros manifestando su desconfianza por el precio del arroz. Gracias a Dios la policía se adelantó y tomó los lugares que habitualmente ellos toman para realizar los bloqueos, y en paz se resolvió todo, y las carreteras quedaron libre para poder transitar.



Como siempre nuestro Dios manifestó su poder y toda la gloria para El.



Vos de Vania:

Por muchos tiempo he pedido oración por mi madre, pero en este tiempo es mi salud es la que se encuentra afectada. La Oftalmóloga que está medicándome, con diferentes gotas para mis ojos, todavía

no ha encontrado el antibiótico que pueda combatir las bacterias y virus que han afectado mis ojos. Un día estoy bien y al otro día tengo molestia. Un rato mi vista está bien y al rato tengo molestia.

Seguimos confiando en Dios y sus oraciones que pronto obtenga la sanidad completa. Es un proceso que nadie quiere pasar. Hoy me toca a mí, pero sé que este proceso no lo paso sola, tengo a Dios y a Ustedes que siempre están. Gracias por sostener mi vida cada día. Un abrazo a la distancia, les quiero.

Hay al menos cuatro cosas que puedes realizar para que los habitantes de las Comunidades Étnicas dejen sus mitos y leyendas, que traen miedo y temor a sus vidas.

1. Con tus oraciones, que el enemigo de nuestras vidas, deje de atormentarlos con mitos y leyendas que los tienen inmersos en el temor y el miedo

2. Con tu economía, para que podamos entrar a las comunidades llevando el mensaje y la Palabra de Dios, que sacara todo miedo y temor que proviene de las leyendas y mitos.

3. Con tus pies, que puedas entrar junto a nosotros a llevar el evangelio de verdad que arroja luz y paz.

4. Compartiendo esta carta de oración, en tu iglesia, departamento de misionerita, exploradores, jóvenes, escuela bíblica, fraternidad de varones, damas, celular, espigas, whatsapp, Facebook, correo email, programa radial y tv.



Motivo de oración por:

- **La** vista de Vania que Dios traiga sanidad completa.
- **Las** comunidades Shawi, que todas lleguen al conocimiento de la verdad.
- **Los** Matsiguenga, pronto queremos entrar a realizar traducción y grabación, Dios provea para el viaje.
- **Viaje** de Vania a la Argentina el 22 de Noviembre para ver un especialista que vea su vista.
- **Nuestra** vida física, espiritual y económica.
- **La traducción** de material bíblico en audio en Perú, que Dios provea la estrategia para alcanzarlos.

Nuestro Washatp si quieres recibir nuestra carta de oración y videos directo a su celular Eduardo Zamorano +51920046455, Vania Jiménez +51958879406 gracias.

Si quiere ser parte de este proyecto haga llegar su ofrenda:

Opciones para enviar su ofrenda o traer personalmente a nuestra oficina, en:

Av. Rivadavia 4152 (C1205AAN) - Ciudad Autónoma de Buenos Aires, de lunes a viernes de 8:00 a 16:00 hs. Por depósito bancario En Banco Río, Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, a nombre de Unión de las Asambleas de Dios. Por giro postal o Cheque a nombre de Unión de las Asambleas de Dios, [Rivadavia 4152](#) (C1205AAN), Capital Federal.

Por Transferencia Bancaria de no contar con ningún Banco Santander Río en su zona o región, puede realizar una transferencia desde el Banco que haya en su lugar, hacia el Banco Santander Río (Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, Unión de las Asambleas de Dios).

Para realizar esta transacción, precisará los siguientes datos. CBU: 07 200 557 – 20 000 000 125 572 CUIT 30-53803502/1. Mandar copia del comprobante al correo del DNM, recibos@dnmargentina.org, Tel: 5411-4958-5095/5195 o por Fax 49585677 y decir que es para el Proyecto de Eduardo y Vania Zamorano, Traducción Bíblica en Audio entre los grupos Étnicos, País Perú.

Mi correo: eazaguila@yahoo.com.ar y mi número telefónico 2396 1554, Washap 051958884056 En Facebook me podés ubicar introducir Eduardo Zamorano y me mandas la invitación hay muchas más fotos y videos, de mi labor.